

Look

Jean Paul Gaultier sube al escenario su 'Fashion Freak Show'

El diseñador es el autor, director de un espectáculo de cabaret que tratará sobre su trayectoria en el sector de la moda y que se presentará en octubre de 2018 en París.

Modaes
10 nov 2017 - 05:00

Jean Paul Gaultier sube al escenario su 'Fashion Freak Show'

Image not found or type unknown

Jean Paul Gaultier, una trayectoria sobre el escenario. El diseñador francés ha creado y dirigido un espectáculo de cabaret sobre sus anécdotas personales y hazañas en el sector de la moda, que se estrenará el próximo 2 de octubre de 2018 bajo el nombre de *Fashion Freak Show*.

La pieza, que se presentará en el teatro Folies Bergère de París, recreará varios momentos clave en la vida de Gaultier, como la primera vez que se fijó en un corsé, su fichaje por Pierre Cardin a los dieciocho años o su primer desfile, así como sus etapas más duras.

Fashion Freak Show, que mezclará actuaciones en directo y piezas de video, presentará también los trabajos que el diseñador ha realizado para personalidades como Pedro Almodóvar, Kyle Minogue o Madonna.